

11/9(土) さあ、本番です！ 学習発表会



きのうまでの練習を見ていて、「ああ、みんな本気でがんばっているな…」と思いました。今日の発表がとても楽しみです。お家の人たちも、とても楽しみにしています。きんちょうするかもしれませんが、本気で、精一杯がんばってください。みんなのがんばりで、お家の人たちを笑顔にしましょう。また、他の学年の発表も楽しみです。運動会のように、しっかり応援できたらいいですね。私も、みなさんをしっかり応援します。



いよいよ本番ですね。あれだけの運動会を成功させ、いつも下級生にやさしくできて、みんなで大縄を継続して、普段からやるべきことをしっかりやれているみんななら、きっと今日も、見る人が感動して、5年生が「6年生、かっこいい。私たちもやりたい」と思う演奏ができるはず。

これまで指導してくれた方への感謝の思い、家族への思い、全校のみんなへの思い、今自分は御幸小の伝統を受け継いでいるという思い、6年生のみんなで大鼓をたたくのは最後だという思いをもって、自分にできる最高の演奏をしてください。

令和6年度御幸小6年生の「本気」の姿、見せてください。 **がんばれ、がんばれ、がんばれ！**

11/12(火) がくしゅうはつぴようかい 学習発表会 おつかれさま お疲れ様でした!



あれだけの運動会うんどうかいができたみんなだから、きつ
とすばらしい学習発表会がくしゅうはつぴようかいになると思っていたけど、
想像をこえる発表会そうぞう はつぴようかいでした。**まさに「史上最強！」**しじょうさいきょう
でした。**会場**かいじょうで**応援**おうえんする人たちも、**手拍子**てびょうしや**拍手**はくしゅ
をしておわつ、**一緒に楽しむ姿**あともっが**とてもよかったです**ほつ。
終わった後いっに、たくさんの方から「よかったです」
と言わたしってもらいました。私は、自分じぶんがみなさんの
校長先生こうちようせんせいであることを、本当に
幸せしあわせだなあと思おもいます。**みなさん**
さん、すばらしい発表会はつぴようかい**をありがとう**
とうほんとうにおつかれさま。本当に**お疲れ様**でした。



学習発表会、お疲れ様でした。御幸小の伝統をつなぐ、すばらしい演奏でした。太鼓の音が心に響きました。感動しました。真剣さ、一生懸命さ、みんなのまとまり…全部伝わってきました。やっぱり、普段のがんばりが、こういう所でも出るなと思いました。一人一人を見ながら、6年生、また一步成長したな…と思いました。みなさんのことを本当に誇りに思います。こんな6年生と過ごせて、ありがたいなと思います。

いよいよ残り4ヶ月と少しです。卒業の扉が、少しずつ近づいています。このすばらしい仲間と、もっともっと、いい思い出をつくってください。

池田先生、伊藤先生、よろしくお願いします。

11/13(水) 本を読もう!

どくしよげつかん 読書月間です



きのうの全校の集いで話しましたが、みなさん、読書していますか？

好きな本が見つかったら、毎日の楽しみが増えます。また、掲示板に

矢羽田先生が書いてくれているとおりに、読書はいいことだらけです。どんな本を？と思う人は、自分が好きなこと（しゅみ）について書いてある本を

見つけるのもいいです。友だちがおすすめする本を読んでみるのも楽しいですね。おもしろい本があったら、私にも教えてください。

